

Cierran pasos fronterizos de Jama e Hito Cajón

La presencia de nieve en la ruta 27CH -desde el kilómetro 35- obligó al cierre de la ruta hasta mañana. También habían suspendido las clases.

Redacción
 La Estrella

Las fuertes nevadas que afectaron la zona cordillerana de la provincia El Loa obligó a las autoridades cerrar los pasos fronterizos de Hito Cajón (hacia Bolivia) y Jama (hacia Argentina) hasta mañana.

Carabineros de la Segunda Comisaría de San Pedro de Atacama informaron que fueron cerrados los pasos fronterizos de la zona por la presencia de nieve en la ruta 27CH desde el kilómetro 35.

El mayor Hernán Mella Ortiz, de la Prefectura El Loa N° 29, explicó que "tenemos personal en el kilómetro cero de la ruta 27 y patrullas recorriendo la zona para prevenir a los conductores. Si bien la ruta aún no está completamente cerrada, estamos aplicando medidas preventivas".

La Ruta 21 permanece habilitada, aunque las autoridades advierten que



LOS PASOS FRONTERIZOS ESTARÁN HASTA MAÑANA CERRADOS POR PRECAUCIÓN.

puede verse afectada por tormentas eléctricas y tormentas de polvo, lo que reduciría la visibilidad.

A pesar de las condiciones meteorológicas, no se han reportaron cortes en el suministro de agua potable ni en el sistema eléctrico, salvo una interrupción puntual que afectó a 190 personas en Calama, provocada por el choque de un vehículo contra un poste en Avenida Grecia.

Los centros de salud de la provincia, incluyendo la red de atención primaria y

el Hospital Carlos Cisternas, operaron en forma normal.

El Ejército de Chile, a través de la Brigada Motorizada N° 1 de Calama, mantiene personal y medios listos para enfrentar cualquier emergencia, así lo confirmó el coronel Helmut Ramírez, quien comentó que se encuentra la disposición de patrullas de rescate y vehículos motorizados para asistir evacuaciones o traslados.

"Estamos con nuestros medios disponibles y en

estado de alerta. Ya hemos activado nuestras patrullas de rescate en caso de que el evento meteorológico se intensifique", indicó.

CLASES

El frente de mal tiempo también obligó ayer a suspender las clases en todos los establecimientos pertenecientes al Servicio Local de Educación Pública Licancabur. Luego, pasadas las 18 horas, el SLEP informó que las clases se reanudarán hoy en las comunas de Calama, San Pedro de Atacama, María Elena, Tocopilla y Ollagüe.

Solo por motivos sanitarios, permanecerán con clases suspendidas de manera preventiva la Escuela Arturo Pérez Canto y el Liceo HC TP de María Elena, junto con el Liceo Diego Portales y la Escuela Carlos Condell, en Tocopilla.

El frente de mal tiempo estaría hoy dejando la provincia de El Loa. 🌤️